

Neueste Nachrichten

des „sächsischen Erzählers“.

Bischofswerda, den 3. März, Abends 6 Uhr.

Officielle Kriegsnachricht Nr. 186.

Versailles, 2. März. Der Kaiserin-Königin in Berlin. Soeben habe ich den

Friedensschluss

bestätigt, nachdem er schon gestern in Bordeaux von der Nationalversammlung angenommen worden ist. So weit ist also das Werk vollendet, welches durch siebenmonatliche siegreiche Kämpfe errungen wurde. Dank der Tapferkeit, Hingebung und Ausdauer des unvergleichlichen Heeres in allen seinen Theilen und der Opferfreudigkeit des Vaterlandes. Der Herr der Heerschaaren hat überall unsere Unternehmungen glücklich geegnet, und daher diesen ehrenvollen Frieden in seiner Gnade gesegnet lassen. Ihm sei die Ehre, der Armee und dem Vaterland mit tiefgerregtem Herzen meinen Dank.

Wilhelm.

Infolge vorerfichtlicher Nachricht fordern wir die Einwohnerschaft Bischofswerda auf, sich heute Sonnabend früh 9 Uhr auf dem Marktplatz einzufinden und durch Absingung des Liedes „Nun danket Gott“ ihren Dankgefühlen Ausdruck zu geben. Ein kurzer Dankdienst in der Kirche wird der öffentlichen Feier unmittelbar folgen. Der Friedenschluss soll heute